

## 16. Dezember 2017 Jahreshauptversammlung und Weihnachtsfeier im Musikheim

Geschrieben von: Renate Zeller

Montag, 18. Dezember 2017 um 09:53 Uhr - Aktualisiert Montag, 18. Dezember 2017 um 11:15 Uhr

---

Ein paar Musiker sind an diesem Tag der Einladung des "Arnsdorfer Dorfblechs" gefolgt und haben sich bei deren Auftritt, beim Adventmarkt in Melk, bereits weihnachtlich einstimmen lassen. Auf einer großen beleuchteten Bühne spielten unsere fünf Musiker vor einem begeisterten Publikum, umgeben von einer stimmungsvollen Kulisse, eindrucksvoll ihr breitgefächertes Weihnachtsreportaire und wurde mit lobenden Worten und viel Applaus belohnt. Leider konnten wir dem weiteren Weihnachtsprogramm in Melk, wo nach uns Ron Glaser auftrat, nicht folgen, da wir uns um 19:00 Uhr zur Jahreshauptversammlung im Gemeinschaftshaus einfanden.

Mit Bedauern nahmen wir die Absagen von Bürgermeister Erich Polz, Pater Clemens (beide wegen Krankheit) und Ehrenkapellmeister Franz Schütz sen. zur Kenntnis. Umso mehr freuten wir uns wieder unser Ehrenmitglied Engelbert Nunzer begrüßen zu dürfen. Die Beschlussfähigkeit wurde durch die Anzahl der Musiker festgestellt und die Tagesordnungspunkte besprochen. Erfreut zeigten sich die Mitglieder und allen voran, Obmann Markus Schmelz und Kapellmeister Bernhard Schütz, vor allem über die Änderungen im Vorstand. So dürfen wir nun Magdalena Schütz als Kapellmeister-Stellvertreterin und Anna-Maria Wildam als Kassier-Stellvertreterin willkommen heißen. Wir sind sehr stolz darauf, dass auch die Jugend an diesen Aufgaben Interesse findet und Bernhard betont, dass er und auch Markus immer offen sind, für die "nächste Generation" Platz zu machen und auch gerne unterstützend zur Seite stehen.

Im Anschluss fanden sich auch die Partner unserer Musiker und Marketenderinnen ein und der besinnliche Teil unserer Weihnachtsfeier startete wieder einmal mit einem beeindruckend stimmungsvollen Auftritt von unserem "Dorfblech". Zwischendurch fand Obmann Max passende Worte und Bernhard und Renate lasen weihnachtliche Texte. Wie immer endete die Einleitung unserer Weihnachtsfeier mit dem Klassiker der Weihnachtslieder - "Stille Nacht".

Anschließend wurden wir wieder mit dem Catering von Christoph Jäger kulinarisch hervorragend verwöhnt und das gemütliche Beisammensein bei herrlichen, selbstgemachten Weihnachtskekse und dem einen oder anderen Achterl Wein fand erst in den Morgenstunden ein Ende.

## 16. Dezember 2017 Jahreshauptversammlung und Weihnachtsfeier im Musikheim

Geschrieben von: Renate Zeller

Montag, 18. Dezember 2017 um 09:53 Uhr - Aktualisiert Montag, 18. Dezember 2017 um 11:15 Uhr

---